



SIGUEN SIN ACLARAR SI ES RABIA

Murió niño mordido por murciélago en Oaxaca; su hermana mayor, grave

JORGE A. PÉREZ ALFONSO
CORRESPONSAL
OAXACA, OAX.

Un niño de siete años de edad que estaba internado en el hospital civil Doctor Aurelio Valdivieso, en esta ciudad, falleció ayer por complicaciones médicas tras ser mordido por un murciélago el pasado primero de diciembre, informó la Secretaría de Salud de la entidad.

El menor y sus dos hermanas, quienes también fueron atacadas por el animal, son originarios de la comunidad de Palo de Lima, muni-

cipio de San Lorenzo Texmelucan, en la región de la Sierra Sur.

El infante murió el miércoles a las 17:06 horas; fuentes de la dependencia dieron a conocer que se encontraba con ventilación mecánica desde el pasado martes.

En tanto, la hermana mayor, de ocho años, permanece internada el mismo nosocomio y se encuentra grave; está bajo sedoanalgesia y con ventilación mecánica. El reporte médico indica que no ha mostrado mejora en las últimas 24 horas.

La segunda hermana, de dos años de edad, ha mostrado buena respuesta al tratamiento clínico y

continúa sin presentar síntomas.

Las autoridades explicaron que aún no se puede confirmar si el padecimiento de los tres menores es rabia, pues aún no se cuenta con los resultados de los estudios realizados por el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (Indre).

Los hermanos fueron agredidos en su hogar, informó la secretaria de Salud estatal, Alma Velasco Hernández, quien señaló que los síntomas que presentan son similares a los de la rabia humana; sin embargo, se requieren los resultados de laboratorio para confirmarlo.

No obstante, la funcionaria mencionó que por haber sido mordidos por un animal silvestre se les ha brindado tratamiento contra esa enfermedad.

Palo de Lima es una comunidad en la Sierra Sur de la entidad, la cual está en una zona de alta marginación; en la casa de los menores hay ventanas, pero éstas no cuentan con cristales u otra protección.

Los tres niños fueron ingresados en el hospital de Sola de Vega, en la Sierra Sur, pero al complicarse su estado de salud, el 21 de diciembre fueron trasladados al hospital Doctor Aurelio Valdivieso.